

**PENGARUH *SHARIA FINANCIAL LITERACY*,  
*ISLAMIC BRANDING*, DAN *SHARIA GOVERNANCE*  
TERHADAP *SAVING INTENTION* DI PERBANKAN  
SYARIAH PADA GENERASI MILENIAL DI KUDUS**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Penyelesaian Tugas Akhir  
dalam Bidang Perbankan Syariah (PS)**

**Oleh:**

**Ma'unatun Nadhifah  
NIM 1950410073**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM  
PROGRAM STUDI PERBANKAN SYARIAH  
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677  
Faks 441613 Email : fehi@iainkudus.ac.id Website : www. iainkudus.ac.id

**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Ma'unatun Nadhifah  
NIM : 1950410073  
Fakultas : Ekonomi Dan Bisnis Islam  
Program Studi : Perbankan Syariah  
Judul : **"Pengaruh *Sharia Financial Literacy, Islamic Bransing, Dan Sharia Governance Terhadap Saving Intention Di Perbankan Syariah Pada Generasi Milenial Di Kudus*"**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 03 November 2022 sampai dengan 21 Maret 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 21 Maret 2023

**Ibnu Muttaqin, M.E.  
NIP : 198610042020121005**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322

Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818

email: [febi@iainkudus.ac.id](mailto:febi@iainkudus.ac.id), [febi@iainkudus@gmail.com](mailto:febi@iainkudus@gmail.com),

website: [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

**PENGESAHAN MUNAQOSAH**

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi

Saudara :

**Nama** : Ma'unatun Nadhifah  
**NIM** : 1950410073  
**Fakultas** : Ekonomi Dan Bisnis Islam  
**Prodi** : Perbankan Syariah  
**Judul** : *Pengaruh Sharia Financial Literacy, Islamic Branding, Dan Sharia Governance Terhadap Saving Intention Di Perbankan Syariah Pada Generasi Milenial Di Kudus*

Telah diujikan pada Kamis **4 Mei 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b>Dr. H. Solikhul Hadi, M.Ag.</b> NIP. 196702132000031001 Ketua/Penguji I	17 Mei 2023	
<b>Surepno, M.Si., Ak., CA</b> NIP. 198909192018031001 Ketua/Penguji II	17 Mei 2023	
<b>Ridwan, M.E</b> NIP. 198302041005012020 Sekretaris/Penguji III	17 Mei 2023	
<b>Ibnu Muttaqin, M.E.</b> NIP. 198610042020121005 Dosen Pembimbing	17 Mei 2023	
<b>H. Wahibur Rokhman, S.E., M. Si., Ph.D.</b> NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	17 Mei 2023	



**PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya :

Nama : Ma'unatun Nadhifah

NIM : 1950410073

Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 21 Maret 2023

Yang menyatakan,



Ma'unatun Nadhifah

NIM. 1950410073

## MOTTO

وَأَاتِ ذَا الْقُرْبَىٰ حَقَّهُ وَالْمَسْكِينِ وَابْنَ السَّبِيلِ وَلَا تُبَذِّرْ تَبْذِيرًا ۚ إِنَّ الْمُبَذِّرِينَ كَانُوا إِخْوَانَ الشَّيَاطِينِ ۗ وَكَانَ الشَّيْطَانُ لِرَبِّهِ كَفُورًا

“Dan berikanlah haknya kepada kerabat dekat, juga kepada orang miskin dan orang yang dalam perjalanan, dan janganlah kamu menghambur-hamburkan (hartamu) secara boros. Sesungguhnya orang-orang yang pemboros itu adalah saudara setan dan setan itu sangat ingkar kepada Tuhannya.”  
(QS. Al-Isra’ (17): 26-27).”



## PERSEMBAHAN

Alhamdulillah Segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan segala nikmat dan pertolongan kepada hambanya sehingga dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi ini dengan baik. Sujud syukur kusembahkan kepadaMu Ya Allah, Tuhan Yang Maha Agung dan Tinggi, atas takdir Allah saya bisa menjadi berfikir, berilmu, beriman, dan bersabar. Semoga keberhasilan ini menjadi salah satu langkah awal untuk masa depanku, dalam meraih cita-cita.

1. Sebagai tanda bukti hormat dan rasa terimakasih yang tiada terhingga kupersembahkan karya ilmiah ini untuk Bapak dan Ibuku tercinta (Bapak Achmad Kasmani & Ibu Alifah) yang tidak pernah mengeluh mendidik, membesarkan saya, memberikan cinta dan kasih, mengajarkan arti kehidupan, membimbingku serta mendoakan untuk keberhasilanku di dunia dan akhirat. Terimakasih atas segala pengorbanan, nasihat dan do'a baik yang tidak pernah berhenti kalian berikan kepadaku.
2. Terimakasih untuk dosen pembimbing, Bapak Ibnu Muttaqin, M.E. yang telah meluangkan waktunya untuk membimbing dan mengarahkan saya dalam pengerjaan skripsi dengan sangat sabar.
3. Terimakasih untuk kakakku (Alhidayati & Mufarikah) dan adikku (Nur Robiah) serta keluarga besarku untuk memotivasi, mengingatkan, dan memberikan semangat.
4. Terimakasih untuk teman-temanku seperjuangan (Nova, Lea, Devita) yang sudah membantu dalam pengerjaan skripsi ini. Dan terimakasih juga kepada sahabatku 4 SOME (Arfan, Alfian, Danang) memberikan support dan memberikan hiburan yang telah kalian berikan kepada saya.
5. Terimakasih juga untuk teman-teman Class Perbankan Syariah (PS B'19), teman PPL & KKN yang memberikan support dan dukungan. Semoga Allah membalas kebaikan kalian semua.



## KATA PENGANTAR

*Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh*

*Alhamdulillah* *robbil alamin*, dengan memanjatkan puji syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan segala nikmat, rahmat, dan hidayah-Nya selama proses menyelesaikan tugas akhir kuliah ini. Sholawat dan salam penulis haturkan kepada Nabi Muhammad SAW beserta keluarganya, sahabatnya, dan umatnya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“Pengaruh *Sharia Financial Literacy*, *Islamic Branding*, Dan *Sharia Governance Terhadap Saving Intention Di Perbankan Syariah Pada Generasi Milenial Di Kudus*”** sebagai salah satu syarat memperoleh gelar sarjana Strata 1 (S1) Jurusan Perbankan Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak terselesaikan tanpa adanya dukungan, bantuan, bimbingan dan nasehat dari berbagai pihak selama penyusunan skripsi .pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih setulus-tulusnya kepada :

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc,M.Si, selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus yang memberikan izin penelitian sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
2. Bapak H. Wahibur Rokhman,S.E.,M.Si.,Ph. D selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus yang memberikan persetujuan dalam penyusunan skripsi ini.
3. Bapak Surepno, M.Si, selaku kepala Prodi Perbankan Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Bapak Ibnu Muttaqin, M.E, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah bersedia dan senantiasa meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan arahan-arahan terbaik dalam penyusunan skripsi ini.
5. Ibu Anisa Listiana, M.Ag selaku Kepala Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus beserta staf perpustakaan yang telah memberikan izin dan memberikan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Dosen dan Staf pengajar di lingkungan Civitas Akademik Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah membekali

berbagai ilmu dan pengetahuan sehingga peneliti mampu menyelesaikan skripsi ini.

7. Generasi milenial di Kabupaten Kudus yang telah bersedia menjadi responden dan meluangkan waktu untuk mengisi kuesioner penelitian dan memberikan informasi data-data yang diperlukan selama penelitian.
8. Bapak, Ibu, Kakak, dan Adik serta keluarga yang telah memberikan motivasi, semangat, dan dukungan serta senantiasa mendoakan dengan hati yang tulus dan ikhlas.
9. Teman-teman seperjuangan mulai teman Class Perbankan Syariah (PS B'19), teman PPL & KKN, terimakasih telah memberikan semangat, membantu, mendoakan, yang selalu memberikan suport dan seluruh pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu, terimakasih untuk semua bentuk dukungan yang telah diberikan.
10. Almamater tercinta Institut Agama Islam Negeri Kudus sebagai tempat menimba ilmu dan berproses untuk mendapatkan berbagai pengalaman yang luar biasa.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini, masih jauh dari kata sempurna. Untuk itu, kritik dan saran sangat penulis harapkan demi perbaikan dan penyempurnaan skripsi ini.

***Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh***

Kudus, 21 Maret 2023  
Peneliti

Ma'unatun Nadhifah  
NIM. 1950410073